

# Ein Licht - ein Stern - eine kleine Freude für dich



**Kinder aus unserer Pfarreiengemeinschaft können die Freude und das Licht des Weihnachtsfestes an alte Menschen in den Seniorenheimen weitergeben.**

## **Wie geht das?**

Ihr malt zu dem Thema: „Ein Licht, ein Stern, eine kleine Freude für dich“ ein schönes Bild. Auf das Bild schreibt ihr euren Namen, wie alt ihr seid und den Ort, in dem ihr wohnt. Dann bringt ihr das Bild in eure Kirche. Dort könnt ihr es an einer Wäscheleine, die extra dafür angebracht wurde, aufhängen. Oder ihr legt euer Bild zur Krippe.

## **Für wen sind die Bilder?**

Eure gemalten Bilder, werden zu alten Menschen gebracht, die in den Seniorenheimen in Marktheidenfeld leben. Wegen der Corona-Pandemie können die alten Menschen kaum Besuch erhalten. Daher freuen sie sich umso mehr über ein schönes Bild. Sie wissen dann: „Ich bin nicht alleine, es gibt da jemanden, der an mich denkt.“

## **Wann beginnt und endet die Aktion?**

Bilder können ab dem 24.12. in die Kirchen nach Urspringen, Birkenfeld, Karbach, Ansbach und Roden gebracht werden. Ihr könnt aber gerne auch noch nach Weihnachten ein schönes Bild malen. Der letzte Tag, an dem ihr ein Bild in der Kirche aufhängen oder ablegen könnt, ist der 11. Januar.

Schon jetzt ein dickes **DANKE** an alle Kinder, die mitmachen.

Ihr bereitet den Menschen in den Seniorenheimen eine ganz große Freude!